

SIARAN PERS

BADAN PEMERIKSA KEUANGAN



BPK SERAHKAN LAPORAN HASIL PEMERIKSAAN (LHP) ATAS BELANJA DAERAH PEMBANGUNAN PASAR KOTA SUKOHARJO

Semarang, Jumat (28 Februari 2014). Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Perwakilan Provinsi Jawa Tengah menyelenggarakan acara “Penyerahan Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) atas Belanja Daerah Pembangunan Pasar Kota Sukoharjo Tahun 2012”. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Kantor BPK RI Perwakilan Provinsi Jawa Tengah Pukul 09.00 WIB – Selesai.

Selain dilatarbelakangi oleh ketidakjelasan penyelesaian proyek pembangunan Pasar Kota Sukoharjo yang menimbulkan permasalahan antara beberapa pihak, adanya pengaduan dari organisasi masyarakat, mahasiswa dan asosiasi pedagang kepada BPK, serta maraknya pemberitaan di media massa terkait kasus ini, pemeriksaan atas Belanja Daerah Pembangunan Pasar Kota Sukoharjo ini dilakukan juga atas dasar hasil pemeriksaan rutin tahun sebelumnya. Pemeriksaan ini merupakan pemeriksaan lanjutan yang dilaksanakan oleh tim auditor BPK RI Perwakilan Provinsi Jawa Tengah selama 30 hari terhitung sejak tanggal 15 Januari s.d 13 Februari 2014, dan bekerja sama dengan tim teknis dari Pusat Studi Ilmu Teknik (PSIT) UGM.

Tujuan dilaksanakannya Pemeriksaan ini adalah untuk memberikan simpulan atas kesesuaian pelaksanaan Pembangunan Pasar Kota Sukoharjo yang mendasarkan pada:

1. Efektivitas rancangan dan implementasi sistem pengendalian intern pelaksanaan pembangunan Pasar Kota Sukoharjo pada Pemerintah Kabupaten Sukoharjo;
2. Kepatuhan pelaksanaan pembangunan Pasar Kota Sukoharjo terhadap peraturan perundang-undangan.

Pada TA 2012 Dinas Perindustrian dan Perdagangan menganggarkan kegiatan Belanja Modal sebesar Rp43.525.000.000,00. Dari anggaran tersebut diantaranya dialokasikan untuk kegiatan revitalisasi Pasar Kota Sukoharjo berupa Pembangunan Pasar dengan anggaran sebesar Rp27.968.489.000,00, yang terdiri dari biaya perencanaan konstruksi sebesar Rp152.000.000,00, pembangunan fisik Pasar Kota Sukoharjo sebesar Rp27.516.498.000,00, dan biaya pengawasan sebesar Rp300.000.000,00.

Pemeriksaan Tim BPK atas Dokumen Perencanaan, Dokumen Pelelangan, Dokumen Pembayaran, Dokumen Kontrak, Dokumen Laporan Pengawasan, Hasil Pemeriksaan Fisik, Berita Acara Keterangan dan Hasil Pengujian PSIT UGM telah menghasilkan beberapa temuan pemeriksaan yang dituangkan secara rinci dalam LHP yang akan diserahkan kepada DPRD Kabupaten Sukoharjo pada kesempatan ini.

Acara ini akan dihadiri oleh Kepala Perwakilan BPK RI Provinsi Jawa Tengah (**Ignasius Bambang Adiputranta, S.H., M.Si**), Wakil Ketua DPRD Kabupaten Sukoharjo (**Jaka Wuryanta, SH**), Bupati Sukoharjo (**Wardoyo Wijaya, S.H., M.H**), dan Plt. Inspektur Kabupaten Sukoharjo (**Joko Triyono, SH**)

Dengan dilaksanakannya kegiatan Penyerahan LHP atas Belanja Daerah Pembangunan Pasar Kota Sukoharjo Tahun 2012 ini, BPK RI Perwakilan Provinsi Jawa Tengah berharap agar rekomendasi BPK yang disampaikan dalam LHP tersebut dapat segera ditindaklanjuti oleh semua pihak yang terkait.

Subbagian Hukum dan Humas